



Baden-Württemberg

REGIERUNGSPRÄSIDIUM TÜBINGEN
PRESSESTELLE

PRESSEMITTEILUNG

14.03.2023

B 463, Planung eines Zusatzfahrstreifens zwischen Albstadt-Laufen und Balingen

Baugrunduntersuchungen am 20. und 21. März 2023

Das Regierungspräsidium Tübingen plant die Anlage eines Zusatzfahrstreifens an die B 463 von Albstadt in Richtung Balingen zwischen den Anschlussstellen Dürrwangen und Weilstetten. Außerdem sollen die bestehenden Bauwerke in dem Streckenabschnitt, darunter die Lochenbachbrücke und die Brücke über die Eyach, durch Neubauten ersetzt werden. Parallel dazu plant die Stadt Balingen den Ausbau der kreuzenden Hurdnagelstraße, die über eine neu hinzukommende Anschlussstelle an die B 463 angebunden wird.

Als Grundlage für die weitere Planung des zusätzlichen Fahrstreifens werden am Montag, 20. und Dienstag, 21. März 2023 an acht Stellen Baugrunduntersuchungen mit bis zu fünf Meter Tiefe auf der B 463 durchgeführt. Die B 463 wird hierfür im Bereich zwischen dem Anschluss Dürrwangen und dem Anschluss Weilstetten halbseitig gesperrt. Der Verkehr in Fahrtrichtung Balingen wird über die L 446 durch Dürrwangen und Frommern umgeleitet. In Fahrtrichtung Albstadt verbleibt der Verkehr auf der B 463. Das Regierungspräsidium bittet die Verkehrsteilnehmenden sowie die Anliegerinnen und Anlieger um Verständnis.

Hinweis für die Redaktionen:

Für Fragen zu dieser Pressemitteilung steht Ihnen Frau Martina Bitzer, Pressesprecherin, Tel.: 07071 757-3078, gerne zur Verfügung.